



## Perayaan 30 Tahun 'Shawshank Redemption' Siap Digelar di Mansfield, Ohio: Jangan Lewatkan!

### Description

Acara Panduan tur "Shawshank Redemption" di Mansfield, Ohio

Acara tur "Shawshank Redemption" di Mansfield, Ohio akan berlangsung mulai dari tanggal 8 hingga 11 Agustus. Berikut adalah daftar kegiatan yang akan berlangsung selama acara tersebut:

#### Tur Bus Shawshank

Pada tanggal 8 Agustus, akan ada tur bus Shawshank ke lokasi syuting film. Pada pukul 12 siang hingga 4 sore, peserta dapat bergabung dengan tur bus yang dimulai dari Ohio State Reformatory.

#### Film Screening Outdoor

Pada tanggal 8 Agustus juga akan dilakukan pemutaran film "Shawshank Redemption" di samping Teater Renaissance di Imagination Plaza. Pukul 8:45 malam, pemirsa dapat menikmati film ini di bawah bintang dengan membawa kursi lipat atau selimut.

#### Kegiatan Wanita

Pada tanggal 9 Agustus, di Prohibition di The Caverns, akan diadakan acara Gathering wanita jam 17.30, dan film "Shawshank Redemption" diputar pada pukul 18.00. Reservasi diperlukan dua minggu sebelumnya.

#### Pemandu Lokal dan Aktivitas

Pada tanggal 9 hingga 11 Agustus, akan ada berbagai aktivitas yang bisa dilakukan seperti mengunjungi beberapa lokasi syuting film, termasuk Bissman Building, Brooks' Bench, serta pohon Oak Shawshank. Pengunjung juga bisa mengunjungi toko tematik Shawshank di Ashland.

#### Pusat Informasi dan Diskusi

Kunjungi Main Street Ashland untuk mengikuti panel diskusi di Theatre 166 dan bertemu dengan beberapa aktor latar belakang film Shawshank. Pada hari Minggu, akan diadakan panel dengan para aktor latar belakang, serta aktivitas lainnya seperti tur di Ohio State Reformatory dan Woodshop.

Dapatkan Kesempatan Memenangkan Raffle

Jangan lewatkan acara terakhir pada tanggal 11 Agustus di Ohio State Reformatory, dimana akan diadakan pengundian pemenang patung Andy & Red Statue. Ini adalah kesempatan sempurna bagi para penggemar fanatik Shawshank Redemption untuk merayakan warisan film klasik ini.

## Ringkasan

Jadwal acara untuk memperingati ulang tahun ke-30 film “The Shawshank Redemption” telah diumumkan, dimulai dari 8 Agustus hingga 11 Agustus. Berbagai acara seperti tur bus, pemutaran film, panel diskusi, tur ke lokasi syuting, dan banyak lagi akan diselenggarakan di sekitar Mansfield, Ohio. Informasi lebih lanjut dan tiket dapat ditemukan di situs web resmi penyelenggara acara. Apakah Anda penggemar film “The Shawshank Redemption”? Jika iya, manakah acara yang paling membuat Anda tertarik? Bagikan pendapat dan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark